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ATA Nº 09/2020 
Reunião Ordinária do Conselho Municipal da Juventude de Vagos 

 
------Ao décimo primeiro dia do mês de março de dois mil e vinte, pelas dezoito horas e 

quarenta e cinco minutos, na sede da Câmara Municipal de Vagos, rua da Saudade, 

Freguesia de Vagos e Santo António, reuniu o Conselho Municipal da Juventude, sob a 

Presidência do senhor Vereador Pedro Miguel Carvalhais Bento, com a seguinte ordem 

de trabalho: --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Ponto um: Apreciação e votação da ata da reunião de 17 de dezembro de 2019; - 

------Ponto dois: Informações; -------------------------------------------------------------------------- 

------Ponto três: Apresentação dos novos representantes; -------------------------------------- 

------Ponto quatro: Preparação do Fórum da Juventude; ---------------------------------------- 

------Ponto cinco: Outros assuntos. -------------------------------------------------------------------- 

------ Feita a chamada estiveram presentes os seguintes representantes: Pedro Miguel 

Carvalhais Bento; Sónia Inácio; Xavier Prior Neto; Tiago Rocha; Patrícia Ferreira; João 

Mesquita de Almeida; Simão Martins; Miguel Tarenta; Tiago Prior. --------------------------- 

------ Faltaram à reunião os seguintes representantes: Rafael Marques; Liliana Oliveira 

Cruz; Inês Barbeiro; Mª Francisca Coutinho de Jesus Almeida Ventura; Lia Gonçalves; 

Bruno Julião; José Joaquim Saraiva e Inês Brites. --------------------------------------------------- 

------ Apresentaram justificação Inês Brites e Rafael Marques. ---------------------------------- 

------PERIODO DA ORDEM DO DIA --------------------------------------------------------------------- 

------Ponto um: Apreciação e votação da ata da reunião de 17 de dezembro de 2019; - 

------ O senhor Vereador Pedro Bento submeteu a votação a ata da reunião realizada no 

dia 17 de dezembro de dois mil e dezanove, tendo a mesma sido aprovada, por 

unanimidade, não tendo votado os membros que estiveram ausentes e os 

observadores, que não podem participar na votação. -------------------------------------------- 

------Ponto dois: Informações: -------------------------------------------------------------------------- 

------ O senhor Vereador Pedro Bento informou os conselheiros de que solicitou a 

presença da Técnica Superior Vera Rocha, do Gabinete de Desenvolvimento Económico 

da Câmara Municipal, para fazer uma breve referência aos projetos/atividades que 

estão a ser desenvolvidos na área da Juventude Os referidos projetos encontram-se 
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divulgados no Portal do Município onde se pode obter toda a informação relativa aos 

mesmos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Ponto três: Apresentação dos novos representantes; ------------------------------------- 

------ Tomou posse novo representante da Juventude Socialista Miguel Tarenta. ---------- 

-----Ponto quatro: Preparação do Fórum da Juventude: ----------------------------------------- 

------ Relativamente a este ponto o senhor Vereador Pedro Bento perguntou aos 

representantes presentes se tinham alguma data prevista e se havia algum programa 

em vista. Os representantes das Associações de estudantes refeririam que já haviam 

pensado em algo do género para desenvolverem nos estabelecimentos de ensino que 

frequentam e concordaram que seria muito interessante realizar/organizar uma 

atividade deste género em conjunto. O Tiago Prior fez uma breve resenha do que foi o 

Fórum da Juventude em 2018. A representante Sónia Inácio referiu a importância das 

associações de estudantes nesta atividade, porque eles estão mais perto desta 

realidade. Xavier Neto é de opinião que se deveria concentrar a atividade num só dia e 

incluir os 9ºs e 12ºs anos é uma boa ideia. O importante neste processo todo é criar 

meios para realizar um evento com sucesso. Entretanto, ficou definido o local, ou seja, 

este ano o Fórum Juventude realizar-se-á no Colégio e os destinatários serão os alunos 

dos 9ºs e 12ºs anos. O coordenador do grupo de trabalho foi nomeado o Tiago Rocha 

que ficou incumbido de marcar uma reunião de trabalho informal para se escolher a 

data mais indicada para a realização da atividade e posteriormente fazer chegar essa 

informação à Câmara Municipal. O programa da atividade terá de ser submetido a 

aprovação em Reunião de Câmara, por isso, deverá ser tudo programado o quanto 

antes.  O representante da Associação de Estudantes do Colégio de Calvão, João 

Mesquita de Almeida, alertou que o Diretor do Colégio de Calvão não está, neste 

momento, muito recetivo a que o fórum da Juventude se realize nas instalações daquele 

Estabelecimento de Ensino, atendendo ao clima de incertezas devido ao Coronavírus. O 

senhor Vereador Pedro Bento referiu que o mais sensato será aguardar pelo final da 

reunião do Governo com o Conselho Nacional de Saúde Púbica, que está ainda a 

decorrer, e saber as conclusões. Caso a decisão seja a de encerrar as escolas não fará 

qualquer sentido avançar com a organização da atividade a curto prazo. ------------------- 
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 ------Ponto seis: Outros assuntos. ----------------------------------------------------------------- 

------ Não houve outros assuntos a discussão. ------------------------------------------------------- 

------ Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente do Conselho Municipal da 

Juventude deu por encerrados os trabalhos, pelas dezanove horas e cinquenta minutos 

da qual se lavrou a presente ata que depois de lida e aprovada será devidamente 

assinada pelos presentes. --------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente, Pedro Miguel Carvalhais Bento: __________________________________ 

Representantes presentes: ________________________________________________ 

1 – Juventude Social-democrata, Tiago Rocha: ________________________________ 

2- Grupo Municipal do PSD, Xavier Prior Neto; ________________________________ 

3– Agrupamento de Escuteiros de Calvão, Sónia Inácio: _________________________ 

4- : Grupo Municipal do CDS-PP, Patrícia Ferreira: _____________________________ 

5- Associação de Estudantes do Agrupamento de Escolas de Vagos, Simão Martins: 

___________________________________________________________________ 

6- Associação de Estudantes do Colégio Diocesano Nossa Senhora da Apresentação 

de Calvão, João Mesquita Almeida: _________________________________________ 

7- Juventude Socialista, Miguel Tarenta: _____________________________________ 

 

 


